



De gauche à droite: Raymond ZILMIA, Laurent PINSEL, Cyrille RICKMOUNIE & Mickaël SIHOU - Crédit photo CAPEB 974

## Le Directeur de la SIDR dans les locaux de la CAPEB

Le Président de la CAPEB, Cyrille RICKMOUNIE, entouré de Raymond ZILMIA, Vice-président et Mickaël SIHOU, membre du Conseil d'Administration, ont échangé pendant deux heures avec Laurent PINSEL, Directeur de la SIDR ce jeudi 4 avril 2024.

Plusieurs sujets ont été abordés notamment les coûts dans la construction, le regroupement des offres des 4 entités de CDC HABITAT, les freins expliquant le faible taux de référencement des entreprises sur les travaux du bailleur social, les difficultés rencontrées par les entreprises dans la réponse aux appels d'offres, l'amélioration de l'accès des artisans et des petites entreprises du bâtiment aux marchés de la SIDR, la formation et comment la valoriser, la future réunion avec les entreprises sur le programme d'investissement,....

Bref, les échanges ont été très riches et poussent à croire que l'on peut travailler ensemble au profit de La Réunion et de l'économie de proximité à taille humaine.